



Las visitas a la Casa Museo Pablo Neruda de Isla Negra pueden realizarse entre mañanas y tarde.

Visitantes en Isla Negra

Casa Museo vive su mejor momento

Cientos de amantes del poeta Pablo Neruda han llegado en nuevo año a este lugar para conocer un poco más de la obra del Nobel, que estableció en la localidad de Isla Negra una de sus moradas.

Aunque la temporada peak aún no ha llegado, una avalancha de visitantes ha recibido la Casa Museo Pablo Neruda de Isla Negra.

Esto, porque muchas delegaciones de estudiantes, turistas extranjeros y seguidores del Nobel se han trasladado hasta la moneda de Petrovarán para conocer de la

de la Casa Museo. Martin Bruggenbeck, la gran cantidad de turistas que llega hasta este lugar, lo hace motivada por el interés que produce conocer el sitio en que Neruda concretó muchas de sus obras.

En este sentido Bruggenbeck

Casa museo vive su mejor momento [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Casa museo vive su mejor momento [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)